

# 09.03.2021

jeudi, 11 mars 2021 07:15

## Réunion groupe de pilotage du 09 Mars 2021

Présents : Mathilde, Claire-Lise, Tenne, Pierre et Matthieu

### Dernières infos de VA

**Palet Roulant** : Merci à la l'équipe de la bibliothèque c'est la classe ! Ils sont aussi enclins à avoir de nouveaux livres, faut pas hésiter à leur en proposer.

**Déchets sauvages** : ramassage des déchets : merci pour cette initiative ; même si peu de monde a partagé sur le groupe, plusieurs personnes sont allées

**Boite Mail** info@vullyaujourd'hui: maintenant on peut envoyer les mails depuis cette adresse.

### Communication

**Carte visite** : Validé ! On rajoute encore un QR code au verso, en haut à gauche

**Flyer** : Une version en mode coin-coin va être proposée par Ten et Matilde

### Cotisations

**Les cotisations** seront envoyées par Benoît. Les listes de diffusion sont sur onedrive.

### Festival

**Un flyer** de lancement sera proposé par Ten, à partager sur les réseaux : on y croit, on recherche des bénévoles et volontaires/acteurs plus impliqués, des intervenants. On cherche des mains pour faire le festival, on cherche des bras pour ...

**Conférences festival** : Claire-Lise : je ou ve : Vessaz, Mathilde : je/ve ou sa : Dini

**Programme** : même style que l'année passée, mais avec ateliers samedi matin

**Musique** : 2 groupes : un soir (le même ?), et un l'aprèm (ex FBI) -> propositions bienvenues

**Budget** : Pierre fait une ébauche sur la base de l'année passée

**Soutien** : Plutôt pas de façon standard, sans pub des sponsors. Reprendre l'idée du bracelet qu'on pourrait aussi vendre avant.

**Thème** : si on a un thème qui nous vient et qu'on souhaiterait prendre pour le festival, on fait à thème, sinon pas.

**Festival 2022** : Autour du lac de morat, y a leihbaraque, écotopia, la broie demain et VA..., on pourrait faire un truc ensemble sur plusieurs jours/we, par ex au châteaux de Guévaux

### Stamm-déguste

**On annule tous les Stamm** tel quel pour l'instant, car pas possible pour le moment : Claire-lise annule chez Vessaz, Mathilde annule chez Dini. On leur demande pour le festival.

**Ten propose un concept** : on prépare un concept à l'extérieur, mais sans date, pour pouvoir le lancer rapidement. Le concept : Florian des pommerats vient faire une présentation à la cave des hirondelles, le 24.04 ou le 1<sup>er</sup>05, ou le 29 mai. Suivant la situation covid, le temps... on attend fin mars pour connaître les nouvelles mesures. -> Dès que c'est bon pour les mesures, on fonce, on s'envoie pas mille messages ! ;-)

### Groupe participation citoyenne

**Discussion-votations** : Le groupe part. citoyenne souhaite faire une soirée discussion avec des agriculteurs hors vully, le 25 mai, avant les votation, pour discuter sur les initiatives contre les pesticides. Si qqn a des idées d'intervenants, c'est bienvenu. Claire-lise avait partagé le nom d'un des initiants à Cudrefin. Pierre donne l'idée de l'école d'agriculture au Val de Ruz ou Grangeneuve.

**Le projet de vidéos de présentation des candidats** : Il faudra renouer le contact avec la commune et clarifier le rôle de VA.

## Liens avec la commune

Avec la nouvelle législature, il faudra recontacter la commune, notamment pour :

- pour (re)présenter VA assez vite
- discuter de notre statut : Toutes les associations reçoivent des subventions de la commune, pas VA. Il faudra leur en parler car VA remplit, il nous semble, les conditions.
- l'avancement des projets tels que :
  - o poubelles de tri (phase pilote à Nant 2021, reste de la commune 2022)
  - o sensibilisation aux déchets à l'école : une journée VA avec les 7-8H en invitant le cc, comment les jeunes se voient et voient la commune dans le futur.
  - o Groupe énergie : pour l'instant il ne veut pas relancer leur projet, car la commune a prévu de mettre des panneaux solaires sur les écoles.

## Jeux de piste

**On fait un comité après le délai du 21 mars**, pour voir ce qu'on fait. Début normal : 1<sup>er</sup> avril.

**Voir retour des groupes** : si le moment n'est pas le bon, on peut utiliser ce qui a été fait p.ex pendant le festival

**Idée** : Faire qqch chez Mathilde dans le jeu de piste pour aussi lancer le festival.

## Prochaine séance

La semaine prochaine, mardi 16, pour le festival

Benoit , met le pv en ligne